

友好交流協定締結20周年を迎えた台湾・新竹市から 新竹市欣蕾舞踊団が来岡します

台湾・新竹(しんちく)市から舞踊団が来岡し、市内中学校での交流を行うほか、おかやまアーツフェスティバル、おかやまマラソンEXPOステージで、新竹の民族風習や地元の文化、新竹市の独特な風景や桃太郎を表現した舞踊を披露します。

1 日時

令和5年11月10日(金)～12日(日)

2 訪問者

新竹市欣蕾(しんれい)舞踊団 計24名

新竹市に本拠地を置き、創立45周年を迎えた舞踊団。団員の多くは小さい頃からこの舞踊団に通い、学業に励む傍ら、放課後に舞踊の練習をしている。新竹市をはじめ台湾の色々なイベントへの参加。海外公演も実施しており、多くの賞を受賞している。

舞踊団団長 王羽靖(おう うせい)

芸術総監督 王人禾(おう にんか)

ダンサー 17名 (11歳～19歳)

その他随行者 5名

3 主な行事

○岡山市立京山中学校ダンス部との交流

日時: 11月10日(金) 16時30分～17時30分

場所: 岡山市立京山中学校 体育館 (北区津島京町)

内容: お互いのダンスの披露、うらじゃ音頭での交流など

※生徒の個人情報及び肖像権保護の観点から取材(撮影)方法に制限があります。取材をご希望の場合は事前に国際課までご連絡ください。

○おかやまアーツフェスティバル ウェルカムパフォーマンス

日時: 11月11日(土) 12時～12時30分

場所: 岡山駅前東口広場 (雨天時は岡山駅地下エキチカひろば)

○おかやまマラソン2023 EXPO ステージ

日時： 11月11日(土) 16時15分～16時45分

場所： 岡山県総合運動公園 シティライトスタジアム前 EXPO ステージ

※取材にはADカードの着用が必要となりますので、ジップアリーナ岡山内の総合案内所までお越しください。

4 備考

○新竹市の概要

人口： 約45万人

時差： -1時間

気候： 亜熱帯気候で、季節風が強く吹き付け、その強風から別名「風城」と呼ばれている。

特産品：強風を利用して作られたビーフン、ガラス工芸

産業： 1980年以降整備されたサイエンスパークに理工系の学術研究機関が立地し、600社を超えるハイテク企業が入居しているほか、半導体メーカーTSMC が本社を構えるなど、台湾のシリコン・バレーとして世界の IT 産業の最先端を担っている。

○友好交流協定締結の経緯

2000年に岡山市日台友好都市議員連盟(当時)が結成され、新竹市との交流がスタート。数回に及ぶ議会の相互訪問などを経て、2001年4月に岡山市日台友好都市議員連盟により新竹市政府および新竹市議会との友好交流に関する覚書が締結された。その後、中学生やガラス芸術家の派遣、訪問団の相互派遣などで交流を深め、2003年4月に友好交流協定が締結された。

○おかやまアーツフェスティバルへの友好交流都市からの参加について

おかやまアーツフェスティバルの前身であるおかやま国際音楽祭には、2010年度から2018年度まで、毎年友好交流都市からパフォーマーが参加している。

新型コロナウイルス感染症の影響等で4年間参加が途絶えていたが、今回、おかやまアーツフェスティバルの開催にあわせ、新竹市から欣蕾舞踊団が来岡することとなったもの。

【問い合わせ先】

岡山市 国際課 岡崎・金子 直通086-803-1112 内線3250・3252